
Hrgota und Stendera zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. August 2018, 08:16

Laut epaper der BILD sind wir an hrgota und Stendera interessiert.

Beitrag von „pipi86“ vom 3. August 2018, 08:19

Zitat von Daniel1982 

Laut epaper der BILD sind wir an hrgota und Stendera interessiert.

Könnt mit beiden gut leben, wobei stendera finanziell wohl nicht machbar ist.

Beitrag von „weam“ vom 3. August 2018, 08:22

Zitat von Daniel1982 

Laut epaper der BILD sind wir an hrgota und Stendera interessiert.

das kommt jetzt nicht unerwartet. 

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 3. August 2018, 08:24

Zitat von Daniel1982 

Laut epaper der BILD sind wir an hrgota und Stendera interessiert.

clever kaufen bei Kik! ihr Marken-Discount
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Beitrag von „münchner clubfan“ vom 3. August 2018, 08:29

Zitat von Manni_der_Libero 

clever kaufen bei Kik! ihr Marken-Discount

Und der Bild fällt inzwischen auch gar nix mehr ein als solch alte Kamellen.

Wenigstens das ist eine positive Entwicklung: Ausgetrocknet, passend zur Jahreszeit.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. August 2018, 08:35

Bild Frankfurt schon dementiert? ?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. August 2018, 08:37

Zitat von Misterfcn 

Bild Frankfurt schon dementiert? ?

??. Diesmal sind die Infos deckungsgleich. Bornemann hat es nicht dementiert bzw
kommentiert.

Beitrag von „Jazza“ vom 3. August 2018, 08:41

Stendera ist dauernd verletzt, Hrgota ist eigentlich ein richtig Guter, hat es nur bis jetzt
nirgends geschafft. Ein möglicher Mlapa 2.0. ? Nehmen würde ich sie dennoch beide.
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 08:46

Zitat von pipi86 

Könnt mit beiden gut leben, wobei stendera finanziell wohl nicht machbar ist.

Wieso denkst du Das? Würde jetzt da keine Unsummen erwarten. Irgendwas mit 2 Millionen.
Vielleicht 1,5 Millionen und viel Einsatzgeld.

Beitrag von „Jet93“ vom 3. August 2018, 08:48

Gleich zwei Gerüchte auf einmal. Jetzt geht's rund hier.

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. August 2018, 08:48

Wären top Verpflichtungen für uns. OM/ZM Baustelle und weiterer Stoßstürmer der auch in 2
Mann-Sturm funktioniert, wären damit geschlossen.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 3. August 2018, 08:49

Angeblich hat Bornemann ja dem Trainingslager der Frankfurter einen Besuch abgestattet
(bereits Verhandlungen mit dem Verein? Zumindest Stendera ist ja nicht mitgefahren).

Stendera ist ein richtig feiner Fußballer. Von Hrgota bin ich nicht so überzeugt der hatte jetzt
lange genug Zeit um auf sich aufmerksam zu machen, viel kam da noch nicht.

Beitrag von „Glubbi“ vom 3. August 2018, 08:50
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Hrgota hat ja ne wahnsinnige Torquote von Ca 1/10 wow.

Wenn er ablösefrei kommt ja, sonst noch go

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 08:51

Zitat von Vortex Surfer 

Angeblich hat Bornemann ja dem Trainingslager der Frankfurter einen Besuch
abgestattet (bereits Verhandlungen mit dem Verein? Zumindest Stendera ist ja nicht
mitgefahren).

Stendera ist ein richtig feiner Fußballer. Von Hrgota bin ich nicht so überzeugt der hatte
jetzt lange genug Zeit um auf sich aufmerksam zu machen, viel kam da noch nicht.

Ich weiß nicht, ich habe ihn als guten Techniker in Erinnerung den Hrgota, das wäŕe ja schon
mal vom SpielAnsatz positiv. Zudem kann er ja auch RA !?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. August 2018, 08:52

stendera ja

hrgota nein

Beitrag von „putzi“ vom 3. August 2018, 08:52

Ja Spieler mit Topquoten rennen uns ja Quasi die Buden ein. Und die zahlen wir mal schnell aus
der Portokasse.
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Ganz im ernst. Das wären schon zwei intressante Spieler. Was anderes als "gescheitert" oder
mit anderen Mängeln behaftet werden wir uns kaum leisten können.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 3. August 2018, 08:54

Ja Bornemann war am Mittwoch Abend beim Testspiel von Frankfurt gegen Empoli. Stendera
und Hrgota haben aber nicht gespielt? Mir würden beide gefallen.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 08:54

Abgefahrene Idee: kann man da zwei Threads draus machen weam

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 08:54

Zitat von FCNNordkurve 

Ja Bornemann war am Mittwoch Abend beim Testspiel von Frankfurt gegen Empoli.
Stendera und Hrgota haben aber nicht gespielt? Mir würden beide gefallen.

Sind beide zuhause geblieben.

Beitrag von „König“ vom 3. August 2018, 08:56

und zusätzlich bitte noch Drmic und Hermann

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. August 2018, 08:56
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Zitat von Glubbi 

Hrgota hat ja ne wahnsinnige Torquote von Ca 1/10 wow.

Wenn er ablösefrei kommt ja, sonst noch go

In seiner Zeit bei Gladbach fand ich ihn stark. Schnell, technisch stark und auch gute
Schusstechnik.

Leider kam er dort auch nicht an Hanke, de Jong, Kruse und Raffael dabei.

Hat mir als Joker aber gut gefallen.

304 Minuten pro Tor sind jetzt auch nicht so schlecht. Mann muss seine Quote schon in Relation
zu den Einsatzzeiten sehen.

Beitrag von „pipi86“ vom 3. August 2018, 08:57

Zitat von bigbangfan07 

Wieso denkst du Das? Würde jetzt da keine Unsummen erwarten. Irgendwas mit 2
Millionen. Vielleicht 1,5 Millionen und viel Einsatzgeld.

stendera ist noch sehr jung ist war eigtl immer als er gespielt hat bockstark!

das einzige manko ist seine verletztenhistorie...

aber ich denke man müsste mind 3 mio auf den tisch legen um ihn holen zu können

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 3. August 2018, 09:00

Stendera wird im Gehaltsgefüge wie Blei drinhängen, wenn er sich verletzt...

Hrgota könnte man billig holen...Talent ist vorhanden! Michi wird ihn schon "umdrehen" ...da
sehe ich eher Potenzial
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 09:01

Zitat von pipi86 

stendera ist noch sehr jung ist war eigtl immer als er gespielt hat bockstark!

das einzige manko ist seine verletztenhistorie...

aber ich denke man müsste mind 3 mio auf den tisch legen um ihn holen zu können

Ok, werden wir sehen. Theoretisch kann er auch mit Kaufplicht ausgeliehen werden.

Beitrag von „putzi“ vom 3. August 2018, 09:01

Die Frage ist halt ob die zwei sonst jemand will.

Frankfurt hat einen Riesenkader und ich denk nicht dass die groß rumzocken werden wenn sie
ne Möglichkeit sehen diesen zu verkleinern.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 09:01

Zitat von König 

und zusätzlich bitte noch Drmic und Hermann

Ich lege edz Udo`s Hand ins Feuer und behaupte das wir von den Vieren
(Hermann,Drimic,Stendera oder Hrgota) zumindest einen holen, ansonsten fahre ich persönlich
nach Natz und werde Borni

Beitrag von „Scheffe“ vom 3. August 2018, 09:02
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Zitat von Misterfcn 

stendera ja

hrgota nein

stendera nein

hrgota ja

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 09:02

Zitat von putzi 

Die Frage ist halt ob die zwei sonst jemand will.

Frankfurt hat einen Riesenkader und ich denk nicht dass die groß rumzocken werden
wenn sie ne Möglichkeit sehen diesen zu verkleinern.

Hannover wollte Hrgota ja schon mal. Und laut dem hr sollen drei Erstligisten an Stendera
interessiert sein, einer sehr konkret.

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 09:05

Zitat von Jet93 

Gleich zwei Gerüchte auf einmal. Jetzt geht's rund hier.

Eigentlich hätte man es auf 2 Tage streuen können

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 3. August 2018, 09:06
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Hrgota fand ich bei Gladbach richtig stark. In Frankfurt hat er einen Karriere Knick. Ich traue
Köllner aufjedenfall zu ihn wieder hinzubekommen. Stendera ist ein riesiges Talent, aber sehr
verletzungsangällig.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 09:10

Zitat von kinstontown 

Eigentlich hätte man es auf 2 Tage streuen können

finde ich auch, weiß gar ned wie ich das ganze verarbeiten soll

Beitrag von „Capo“ vom 3. August 2018, 09:10

Beide würde ich gerne nehmen. Stendera dürfte günstig sein auf Grund seiner Verletzungen.
Hrgota ist ein guter Stürmer leider fehlte noch am Abschluss. Aber Füllkrug war auch kein
Goaletter bevor er kam.

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 09:13

Zitat von König 

und zusätzlich bitte noch Drmic und Hermann

Und Lezano, den Embapppeee und noch den Lodda Maddäus bidde

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 09:16

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/20779-hrgota-und-stendera-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20779-hrgota-und-stendera-zum-club/?postID=2658952#post2658952
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20779-hrgota-und-stendera-zum-club/?postID=2658936#post2658936
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20779-hrgota-und-stendera-zum-club/


Zitat von kinstontown 

Und Lezano, den Embapppeee und noch den Lodda Maddäus bidde

des mim Maddes findi gor ned su dumm, könnte den Backup hinter Lukas machng bis der
Ewerton widder fit is

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 09:17

Zitat von Scheffe 

stendera nein

hrgota ja

Wenn machbar beide ja.

Das ist die Klasse in der wir uns bewegen.

Vermeintlich bessere Spieler werden für uns nicht machbar sein.

Aber wie schonmal geschrieben: hier wird an jedem möglichen Neuzugang ein no go gefunden
werden.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 3. August 2018, 09:18

Zitat von putzi 

Ja Spieler mit Topquoten rennen uns ja Quasi die Buden ein. Und die zahlen wir mal
schnell aus der Portokasse.

Ganz im ernst. Das wären schon zwei intressante Spieler. Was anderes als "gescheitert"
oder mit anderen Mängeln behaftet werden wir uns kaum leisten können.
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Könnten auch Pekhart zurückholen, hat eine ähnliche Quote und ist in Israel ein wenig aufs
Abstellgleis geraten, wäre vermutlich günstig zu haben 

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 09:18

Zitat von RockyFrankenstolz 

finde ich auch, weiß gar ned wie ich das ganze verarbeiten soll

Ich hab nen guten Draht zum Forenpsüchologen... Falls Du Unterstützung brauchst

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 09:20

Zitat von kinstontown 

Ich hab nen guten Draht zum Forenpsüchologen... Falls Du Unterstützung brauchst

gerne, aber Bitte über PN, solln ja ned alle hier drinnen meine Schwächen wissen

Beitrag von „putzi“ vom 3. August 2018, 09:33

Zitat von bigbangfan07 

Hannover wollte Hrgota ja schon mal. Und laut dem hr sollen drei Erstligisten an
Stendera interessiert sein, einer sehr konkret.

Was davon dran ist wissen wir alle nicht.

In meinen Augen liest sich das nach üblichem Beraterblabal.
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Es scheinen jedenfalls beides keine Spieler zu sein bei denen die finanzpotenten Kandidaten
beim Bobic schlange stehen.

Ist doch ähnlich wie bei unseren Ladenhütern. Gewinn machst mit denen keinen, maximal das
Gehalt wird gespaart.

Beitrag von „Anti“ vom 3. August 2018, 09:39

Hat Bornemann schon dementiert? 

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. August 2018, 09:39

Vielleicht können wir Stendera für zwei unserer deutschen Youngster tauschen plus 1 Mio.

Die Eintracht hat ja ein Problem mit der Local Player Regelung 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 09:41

Ich finde die Vorgehensweise Bornemanns gar ned so dumm, jetzt kommt iwie ein Name nach
dem anderen zur Debatte womit die Kandidaten evt. ja billiger werden könnten weil die
abgebenden Vereine ja a ned auf der Brodsuppm doher gschwuma sen und jeder seine
Schäfchen los haben möchte

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 3. August 2018, 09:44

Ein schwedischer Zweier-Sturm.... zu Hrgota fällt mir nicht viel ein.... riecht nach ewigem Talent
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Und 2019 holen wir dann noch Toivonen (ablösefrei) - der trifft gegen deutsche Abwehrreihen.

Zu Stendera ist alles gesagt: Verletzungsfrei eine Verstärkung ...

... für mindestens 14 Erstligamannschaften... Bornemann jetzt mal Einsatz zeigen 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 3. August 2018, 09:47

Die Bild mag halt auch nicht mehr über Friedhofsbesuche, Trainingslager und Freizeitgestaltung
berichten.

Eine Häufigkeits-Analyse im Transfervorschläge-Thread, hat eben die beiden Namen
rausgeworfen.

Ich kann insbesondere mit Stendera nichts anfangen. Den Namen Hrgota habe ich zumindest
aus Gladbach schon öfter mal gehört.

Ich waaas ned...

Beitrag von „Veteran“ vom 3. August 2018, 09:48

Also wenn man sich die Verletzungshistorie von Stendera anschaut dann fällt hauptsächlich
eins auf: Er hatte einen Kreuzbandriss, anschließend Knieprobleme und danach fiel er länger
wegen Trainigsrückstand auf (was irgendwie auch logisch ist).
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die anderen Sachen muss man unter der Kategorie "kann jedem Fußballer Passieren" abhaken.
(Wobei dies natürlich auch für das Kreuzband gilt, aber solche Ausfälle wiegen halt doppelt und
dreifach.

Beide wären in meinen Augen Verstärkungen und was besseres aus der Bundesliga werden wir
kaum bekommen.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 3. August 2018, 09:51

also sorry, wer mit diesen Transfers nicht leben kann, hat unsere Situation nicht verstanden.
Das wäre völlig okay.

Und ohne Haken, is halt nicht . Wenn es finanziell passt, her damit.

Beitrag von „90419er“ vom 3. August 2018, 09:58

Zitat von Anti 

Hat Bornemann schon dementiert? 
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Lass ihn doch, vor dem morgentlichen Traditions-dementieren, erstmal in Ruhe seinen
Morgenkaffee genießen.

Beitrag von „Blacky19“ vom 3. August 2018, 09:58

Stendera? Ist das nicht der, der ständig mit Übergewicht zu kämpfen hat? Her damit, ist mir
sympathisch....

Beitrag von „guentel“ vom 3. August 2018, 10:00

Haben die zwei eigentlich die Vorbereitungen bei der Eintracht mitgemacht oder haben die da
auch schon ausgesetzt oder waren verletzt? Wenn sie einigermaßen fit sind und vor allem jetzt
nicht verletzt, dann wäre das OK. Haben sie aber jetzt schon wieder Trainingsrückstände, würde
ich sagen, ne danke. Sie sollten schon in der Lage sein, die restliche Vorbereitung mitzumachen

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 10:06

Zitat von guentel 

Haben die zwei eigentlich die Vorbereitungen bei der Eintracht mitgemacht oder haben
die da auch schon ausgesetzt oder waren verletzt? Wenn sie einigermaßen fit sind und
vor allem jetzt nicht verletzt, dann wäre das OK. Haben sie aber jetzt schon wieder
Trainingsrückstände, würde ich sagen, ne danke. Sie sollten schon in der Lage sein, die
restliche Vorbereitung mitzumachen

waren bis zum zweiten Trainingslager voll dabei, jetzt in Frankfurt und trainieren dort

Beitrag von „hacklberry“ vom 3. August 2018, 10:07
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Zitat von glubberer66 

Vielleicht können wir Stendera für zwei unserer deutschen Youngster tauschen plus 1
Mio.

Die Eintracht hat ja ein Problem mit der Local Player Regelung 

Ich glaub nicht, dass die ein Problem damit haben. Die werdens halt wie wir lösen. Celebi hat
vermutlich auch genau die Aufgabe die Kriterien zu erfüllen.

Beitrag von „Blacky19“ vom 3. August 2018, 10:08

Zitat von bigbangfan07 

waren bis zum zweiten Trainingslager voll dabei, jetzt in Frankfurt und trainieren dort

Klingt doch nicht schlecht. ...Eintüten...

Beitrag von „xxlthl“ vom 3. August 2018, 10:26

Stendera mit guten Willen ok, Hrgota bitte nicht!

Beitrag von „Wirthsson“ vom 3. August 2018, 10:28

Wären beide für unsere aktuellen Verhältnisse Verstärkungen

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 10:28
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Welcher Stendera? Marc oder Nils von der SGE? Und ich dachte die Position soll Allzweckwaffe
Löwen besetzen?

Beitrag von „SusmaeL“ vom 3. August 2018, 10:30

Hab eindeutig zu wenig 1. Bundesliga geschaut in den letzten Jahren 

Kann mich bei beiden an keine bekannte Szene erinnern

Stendera kennt man natürlich als damaliges „Riesentalent“ vor seinen Verletzungen.

Ob wir sie verpflichten sollen - soll Borne & Michl entscheiden 

Beitrag von „guentel“ vom 3. August 2018, 10:31

Zitat von xxlthl 

Stendera mit guten Willen ok, Hrgota bitte nicht!

Na vielleicht klappt es ja gerade bei Hrgota ganz gut, wenn man sieht wie sich Ishak bei uns
gemeldet hat. Der galt ja vorher auch nicht unbedingt als goalgetter, bis auf den dänischen
Verein. Und es reicht ja, wenn er Lücken reißt für den Hanno oder den Edu. Ich muss sagen, da
würde ich den Schweden eher nehmen als Stendera mit seiner Verletzungsgeschichte

Beitrag von „patta77“ vom 3. August 2018, 10:32

Bei würde ich aktuell hier sehr gern sehen. Was machen wir wenn Ishak wieder ausfällt? Dann
kannst die Saison gleich knicken. So haben wir mit Hrgota jemanden, der in wenigstens
teilweise ersetzten kann. Vielleicht gelingt ihn auch ein Sprung und er schlägt ein. War bei
Ishak doch nicht anders. Stendera ist anscheinend ein guter Fussballer. Auch hier braucht man
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jemanden, der mit Löwen konkurriert. Aktuell ist Löwen auch bei schlechten Leistungen im ZM
gesetzt, das würde sich ändern.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 10:34

Zitat von patta77 

Bei würde ich aktuell hier sehr gern sehen. Was machen wir wenn Ishak wieder
ausfällt? Dann kannst die Saison gleich knicken. So haben wir mit Hrgota jemanden,
der in wenigstens teilweise ersetzten kann. Vielleicht gelingt ihn auch ein Sprung und
er schlägt ein. War bei Ishak doch nicht anders. Stendera ist anscheinend ein guter
Fussballer. Auch hier braucht man jemanden, der mit Löwen konkurriert. Aktuell ist
Löwen auch bei schlechten Leistungen im ZM gesetzt, das würde sich ändern.

Hrgota kann zusätzlich auch RA spielen.

Beitrag von „xxlthl“ vom 3. August 2018, 10:37

Zitat von guentel 

Na vielleicht klappt es ja gerade bei Hrgota ganz gut, wenn man sieht wie sich Ishak bei
uns gemeldet hat. Der galt ja vorher auch nicht unbedingt als goalgetter, bis auf den
dänischen Verein. Und es reicht ja, wenn er Lücken reißt für den Hanno oder den Edu.
Ich muss sagen, da würde ich den Schweden eher nehmen als Stendera mit seiner
Verletzungsgeschichte

Hm, ok, das mit der Nationalität und Ishak ist natürlich ein Argument. Vielleicht würde ihn
Köllner tatsächlich hinbekommen. Für mich steht Hrgota halt immer für einen technisch guten
Chancentod...

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. August 2018, 10:59
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Stendera hatte seine beste Zeit 14/15: 26 Einsätze; 3 Tore; 6 Assists und 15/16: 26 Einsätze; 2
Tore; 1 Assist

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 3. August 2018, 11:03

Zitat von glubberer66 

Stendera hatte seine beste Zeit 14/15: 26 Einsätze; 3 Tore; 6 Assists und 15/16: 26
Einsätze; 2 Tore; 1 Assist

Nein:, 18/19 im Trikot vom Club, 31 Einsätze, 8 Tore, 12 Assists!

Beitrag von „DB4“ vom 3. August 2018, 11:05

Ich wäre mit beiden zufrieden, wir sollten nicht vergessen daß wir uns auch heute noch keine
Spieler leisten können die Tore Garantieren und nie verletzt sind

Beitrag von „Powerbag“ vom 3. August 2018, 11:10

Abdellauhi fände ich mit Abstand die bessere Wahl im Vergleich zu Hrgota. Was bitte soll
Hrgota mitbringen was wir nicht schon im Kader haben?

Und wenn ich bei nem bald 26-jährigen als Argument immer lese dass er aber Talent habe auch
wenn er sich bisher nie richtig durchsetzen konnte, dann überzeugt mich das nicht.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 3. August 2018, 11:11
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Ich möchte echt mal wissen, was manche hier glauben, welche Kategorie Spieler zu uns denn
kommen wird. Nationalspieler, die in England unter Vertrag stehen und "frei" werden könnten,
kommen sicher nicht zu uns, denn da stehen noch 50 andere Vereine europaweit vor uns.
Deren Reservisten wäre dann unser Beuteschema.

Beitrag von „Wirthsson“ vom 3. August 2018, 11:11

Abdellouhi kommt bestimmt auch...

Beitrag von „Jack“ vom 3. August 2018, 11:15

Stendera wäre ein Risikotransfer, den man aufgrund seines noch jungen Alters und
unbestrittenen Talents schon machen kann. Zudem haben wir auf der Position noch Bedarf.

Von Hrgota würde ich eher Abstand nehmen. Ein weiterer klassischer Mittelstürmer wird doch
auch nicht wirklich gebraucht.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 11:15

Zitat von icetiger1968 

Ich möchte echt mal wissen, was manche hier glauben, welche Kategorie Spieler zu uns
denn kommen wird. Nationalspieler, die in England unter Vertrag stehen und "frei"
werden könnten, kommen sicher nicht zu uns, denn da stehen noch 50 andere Vereine
europaweit vor uns. Deren Reservisten wäre dann unser Beuteschema.

Ducksch wäre so ein Spieler gewesen... 

Beitrag von „FCNMax“ vom 3. August 2018, 11:16
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Zitat von Manni_der_Libero 

Stendera wird im Gehaltsgefüge wie Blei drinhängen, wenn er sich verletzt...

Hrgota könnte man billig holen...Talent ist vorhanden! Michi wird ihn schon "umdrehen"
...da sehe ich eher Potenzial

Soweit ich weiß zahlt bei Verletzungen die Versicherung...oder?

Beitrag von „Powerbag“ vom 3. August 2018, 11:18

Zitat von icetiger1968 

Ich möchte echt mal wissen, was manche hier glauben, welche Kategorie Spieler zu uns
denn kommen wird. Nationalspieler, die in England unter Vertrag stehen und "frei"
werden könnten, kommen sicher nicht zu uns, denn da stehen noch 50 andere Vereine
europaweit vor uns. Deren Reservisten wäre dann unser Beuteschema.

Drmic, Herrmann, - und ich wäre auch mit den Zweitligaspielern Kerschbaumer, Duksch,
Schindler, Kinsombi, Abdellauhi, Köpke sehr zufrieden gewesen. Von Stendera und Hrgota halte
ich wenig.

Beitrag von „putzi“ vom 3. August 2018, 11:20

Ja, Wunschspieler im klassischen Sinn sind es jetzt ehr keine.

Allerdings muss man halt bei seinen Wünschen ein bischen Realismus an den Tag legen.

Beitrag von „Powerbag“ vom 3. August 2018, 11:21
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Man hätte lieber die besten aus der 2.Liga holen sollen, anstatt solche die schon "bewiesen"
haben, dass sie sich in der 1.Liga nicht durchsetzen können.

(Aber erstere überliesen wir ja leider anderen Vereinen - deshalb bleibt uns nun nur die
Resterampe 

Beitrag von „putzi“ vom 3. August 2018, 11:25

Womit wir halt wieder beim Thema wären "was wir gerne hätten und was wir uns leisten
können".

Und nein, Spieler die bei Verein a nicht passen müssen nicht automatisch bei Verein b auch
scheitern.

Die von dir aufgezählten zweitligaspieler wären schließlich auch nur Wundertüten da erste Liga
eben doch was anderes ist als die zweite.

Beitrag von „roter964“ vom 3. August 2018, 11:26

Für alle, die es bis jetzt immer noch nicht gecheckt haben, unser Problem ist das G E L D, davon
haben wir viel zu wenig.

Nur mal so ein Gedankenspiel, ein Hermann verdient in MGB 2 Mio. p.a., unsere Höchstgrenze
liegt vielleicht bei 1er Mio.

Etz kommt der Borne daher und sagt zu Hermann, komm halt zum Ruhmreichen, bei uns ist
alles so toll, allerdings gibt es

hier nur 1 Mio. p.a. Aber das macht Dir ja nix aus, Du verzichtest bestimmt freiwillig auf 1 Mio.
die du bei anderen Vereinen bekommen könntest, nur um beim Ruhmreichen spielen zu
können. Davon können wir uns sowas von verabschieden...

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 11:32
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Zitat von roter964 

Für alle, die es bis jetzt immer noch nicht gecheckt haben, unser Problem ist das G E L
D, davon haben wir viel zu wenig.

Nur mal so ein Gedankenspiel, ein Hermann verdient in MGB 2 Mio. p.a., unsere
Höchstgrenze liegt vielleicht bei 1er Mio.

Etz kommt der Borne daher und sagt zu Hermann, komm halt zum Ruhmreichen, bei
uns ist alles so toll, allerdings gibt es

hier nur 1 Mio. p.a. Aber das macht Dir ja nix aus, Du verzichtest bestimmt freiwillig auf
1 Mio. die du bei anderen Vereinen bekommen könntest, nur um beim Ruhmreichen
spielen zu können. Davon können wir uns sowas von verabschieden...

Es muss oder sollte eine Ehre sein für unseren Ruhmreichen spielen zu dürfen, ich würde sogar
umsonst spielen, mich fragt aber keiner

Beitrag von „kaiserburg“ vom 3. August 2018, 11:37

....mal schauen, wann auch dieser Thread geschlossen wird!

Beitrag von „Jack“ vom 3. August 2018, 11:39

Wenn ich an Stelle von Herrmann wäre und sagen wir mein derzeitiger Kontostand vielleicht 8
Millionen betrüge, wäre es mir ziemlich Wurscht ob er in 2 Jahren nur 10 statt 12 Millionen
betragen würde. Auf die paar Millionen hin und her kommst dann auch nicht an. Wichtig ist
doch, dass man für den FCN gespielt hat. Er wird schon nicht gleich obdachlos bei uns werden.

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 11:45
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Zitat von putzi 

Womit wir halt wieder beim Thema wären "was wir gerne hätten und was wir uns
leisten können".

Und nein, Spieler die bei Verein a nicht passen müssen nicht automatisch bei Verein b
auch scheitern.

Die von dir aufgezählten zweitligaspieler wären schließlich auch nur Wundertüten da
erste Liga eben doch was anderes ist als die zweite.

Da viele hier um den Stöger trauern: der hat in Stuttgart und in Paderborn auch nix gerissen.
Erst jetzt in Bochum. So viel zum Thema. Nicht jeder Spieler funktioniert überall immer gleich
gut oder schlecht.

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 11:46

Zitat von Jack 

Wenn ich an Stelle von Herrmann wäre und sagen wir mein derzeitiger Kontostand
vielleicht 8 Millionen betrüge, wäre es mir ziemlich Wurscht ob er in 2 Jahren nur 10
statt 12 Millionen betragen würde. Auf die paar Millionen hin und her kommst dann
auch nicht an. Wichtig ist doch, dass man für den FCN gespielt hat. Er wird schon nicht
gleich obdachlos bei uns werden.

Ironie-Schild vergessen?

Beitrag von „patta77“ vom 3. August 2018, 11:46

Zitat von FCNMax 

Soweit ich weiß zahlt bei Verletzungen die Versicherung...oder?
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Da die Spieler für die KK zahlen und einen Arbeitsvertrag haben, ja. Die bekommen dann aber
nur noch 60% oder so von der KK. Manche Spieler lassen sich in den Vertrag zusichern, dass sie
bei Verletzungen weiterhin 100% bekommen, sprich der Verein muss dann die restlichen 40%
weiter zahlen.

Beitrag von „schwengl“ vom 3. August 2018, 11:47

Zitat von hattrick 

Ducksch wäre so ein Spieler gewesen... 

Möglich.

Mich würds aber auch net wundern wenn der zum Rohrkrepierer mutiert,so ne art Kutschke
oder Sylvestr.

Wir werden es sehen.

Mit Stendera und Hrgota könnt ich allerdings sehr gut leben.

Denke aber nicht das es beide werden.

Beitrag von „FCNMax“ vom 3. August 2018, 11:48

Zitat von patta77 

Da die Spieler für die KK zahlen und einen Arbeitsvertrag haben, ja. Die bekommen
dann aber nur noch 60% oder so von der KK. Manche Spieler lassen sich in den Vertrag
zusichern, dass sie bei Verletzungen weiterhin 100% bekommen, sprich der Verein
muss dann die restlichen 40% weiter zahlen.

Ja, aber ich dachte die Vereine sind ihrerseits auch versichert für solche Fälle!?
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Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 11:50

Zitat von schwengl 

Möglich.

Mich würds aber auch net wundern wenn der zum Rohrkrepierer mutiert,so ne art
Kutschke oder Sylvestr.

Wir werden es sehen.

Mit Stendera und Hrgota könnt ich allerdings sehr gut leben.

Denke aber nicht das es beide werden.

Alles anzeigen 

Rohrkrepierer können auch Stendera, Hrota werden. Aber auch Ishak, Löwen und Co. Nur hat
ein Ducksch z.B. eben gezeigt, dass er weiß wo das Tor steht. Bei Hrgota, naja.... aber gut.
Scheint die einzige Kategorie Spieler zu sein, die wir uns vielleicht leisten können und die
eventuell zu uns kommen. Schon etwas ernüchternd das ganze, nach der Aufstiegseuphorie.

Beitrag von „heko“ vom 3. August 2018, 11:56

Zitat von Powerbag 

Man hätte lieber die besten aus der 2.Liga holen sollen, anstatt solche die schon
"bewiesen" haben, dass sie sich in der 1.Liga nicht durchsetzen können.

(Aber erstere überliesen wir ja leider anderen Vereinen - deshalb bleibt uns nun nur die
Resterampe 

Die Besten aus der 2.Liga haben wir ja, denn die sind aufgestiegen.  Aber jetzt spielen wir
1.Liga und dies ist wieder eine ander Baustelle. Aber egal wer hier als Neuzugang diskutiert
wird; es wird immer erst mal losgemeckert!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 3. August 2018, 11:56
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Zitat von hattrick 

Rohrkrepierer können auch Stendera, Hrota werden. Aber auch Ishak, Löwen und Co.
Nur hat ein Ducksch z.B. eben gezeigt, dass er weiß wo das Tor steht. Bei Hrgota,
naja.... aber gut. Scheint die einzige Kategorie Spieler zu sein, die wir uns vielleicht
leisten können und die eventuell zu uns kommen. Schon etwas ernüchternd das ganze,
nach der Aufstiegseuphorie.

na da bist aber edz selber Schuld wenn Du dir die Vorfreude nehmen lässt, also ich und vor
allem mei Glaner freia uns auf die Saison wie a Schnitzel und da ist es uns egal wer noch
kommt!

Beitrag von „schwengl“ vom 3. August 2018, 12:00

Zitat von hattrick 

Rohrkrepierer können auch Stendera, Hrota werden. Aber auch Ishak, Löwen und Co.
Nur hat ein Ducksch z.B. eben gezeigt, dass er weiß wo das Tor steht. Bei Hrgota,
naja.... aber gut. Scheint die einzige Kategorie Spieler zu sein, die wir uns vielleicht
leisten können und die eventuell zu uns kommen. Schon etwas ernüchternd das ganze,
nach der Aufstiegseuphorie.

Jaja alles sowas von ernüchternd,Euphorie am Arsch,sieht man überall

Scheiße warum sind wir bloß aufgestiegen

Duksch hat vor seiner Zeit bei Kiel ausser bei Dortmund 2 kein Scheunentor getroffen dazu nie
Höherklassig gespielt.

Hrgota zb hat für Gladbach und Frankfurt über 100 Buli einsätze aufm Buckel,Stendera auch
schon 71 Spiele.

Es wird doch immer nach erfahrenen Profis geschrien,jetz könnte es mal was werden und doch
passts wieder nicht.

Ich Frag mich echt was manche für Spieler wollen???
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Beitrag von „patta77“ vom 3. August 2018, 12:01

Zitat von roter964 

Für alle, die es bis jetzt immer noch nicht gecheckt haben, unser Problem ist das G E L
D, davon haben wir viel zu wenig.

Nur mal so ein Gedankenspiel, ein Hermann verdient in MGB 2 Mio. p.a., unsere
Höchstgrenze liegt vielleicht bei 1er Mio.

Etz kommt der Borne daher und sagt zu Hermann, komm halt zum Ruhmreichen, bei
uns ist alles so toll, allerdings gibt es

hier nur 1 Mio. p.a. Aber das macht Dir ja nix aus, Du verzichtest bestimmt freiwillig auf
1 Mio. die du bei anderen Vereinen bekommen könntest, nur um beim Ruhmreichen
spielen zu können. Davon können wir uns sowas von verabschieden...

um das fortzuführen...

Der Spieler würde nur noch 10 Monate lang die 2 Mio verdienen, sprich 200T pro Monat. Was
dann? Nur weil er Hermann heißt und mal ne gute Saison gespielt hat wird er nicht gleich einen
Anschlussvertrag bekommen, bei dem er das Gleiche oder mehr verdienen würde.

Wenn er in Gladbach außen vor ist, wird er kaum spielen und sich nicht zeigen können. Das
würde bedeuten, dass er zur neuen Saison es schwierig haben wird, einen gut bezahlten
Vertrag zu bekommen. Man stelle sich nich vor, dass er sich auf ein mal verletzt. Dann ist
richtig ebbe.

Er kann zu einem schlechteren Verein innerhalb der Bundesliga wechseln, bei dem er weniger
pro Jahr verdient, hat aber längerfristig dann Sicherheit, wenn er für 3-4 Jahre unterschreibt. Bei
so einer Vertragslaufzeit verdient auch ein guter Spieler bei uns über 2 Mio.

Zudem hat er die Möglichkeit durch gute Leistungen ins Blickfeld anderer Vereine zu geraten.
Die Spieler wissen doch genau wie es läuft: Spielen sie ne gute Saison sind sie wieder weg und
verdienen dann viel, viel mehr.

Als Burgstaller zu uns kam, hat er auch auf jede Menge Geld verzichtet. Das hat er sogar
wortwörtlich so gesagt, er wollte halt spielen. Es gibt solche und solche Spieler. Wären Leibold,
Behrens geldgeil, dann wären sie nicht mehr hier. Wir sind also in der Lage, Spieler zu
überzeugen, obwohl wir nicht mit Geld schmeißen können

Beitrag von „weam“ vom 3. August 2018, 12:04
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Würde mich riesig über beide Spieler freuen. Ich halte unheimlich viel von den Beiden. Natürlich
sind das noch keine absoluten Ausnahmespieler, aber das ist auch vollkommen egal. Uns muss
klar sein, auch Spieler wie Valentini, ach eigentlich die ganze Mannschaft, muss einen großen
Sprung nach vorne machen wenn wir in der Liga bestehen wollen.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 12:07

Zitat von schwengl 

Jaja alles sowas von ernüchternd,Euphorie am Arsch,sieht man überall

Scheiße warum sind wir bloß aufgestiegen

Duksch hat vor seiner Zeit bei Kiel ausser bei Dortmund 2 kein Scheunentor getroffen
dazu nie Höherklassig gespielt.

Hrgota zb hat für Gladbach und Frankfurt über 100 Buli einsätze aufm Buckel,Stendera
auch schon 71 Spiele.

Es wird doch immer nach erfahrenen Profis geschrien,jetz könnte es mal was werden
und doch passts wieder nicht.

Ich Frag mich echt was manche für Spieler wollen???

Alles anzeigen 

100 Spiele, 12 Tore. Also in jedem dritten trifft er mal. Macht auf die Saison 3-4 Tore. Natürlich
kann er bei uns einschlagen, bestreitet keiner. Stendera wäre wohl nicht so verkehrt, Hrgota,
wo wir Ishak, Palacios und Knöll haben? Nicht zu vergessen Zrelak. Warum den nächsten
Angreifer? Dann lieber einen Nachwuchsspieler, oder einen der paar Tore mehr aufweisen kann
als Hrgota, wenn man schon ordentlich Geld in ein sicherlich nicht zu geringes Gehalt steckt.
Baustelle ist eher die Möhwald Position und nach der Verletzung von Ewerton wohl noch ein IV.

Beitrag von „heko“ vom 3. August 2018, 12:10
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Zitat von schwengl 

Jaja alles sowas von ernüchternd,Euphorie am Arsch,sieht man überall

Scheiße warum sind wir bloß aufgestiegen

Duksch hat vor seiner Zeit bei Kiel ausser bei Dortmund 2 kein Scheunentor getroffen
dazu nie Höherklassig gespielt.

Hrgota zb hat für Gladbach und Frankfurt über 100 Buli einsätze aufm Buckel,Stendera
auch schon 71 Spiele.

Es wird doch immer nach erfahrenen Profis geschrien,jetz könnte es mal was werden
und doch passts wieder nicht.

Ich Frag mich echt was manche für Spieler wollen???

Alles anzeigen 

Nicht aufregen - die gleichen die jetzt hier Duksch fordern, hätten wenn er verpflichtet worden
wäre, sofort losgemault „ was wollen wir mit Duksch“ warum holt der blinde Bornemann nicht
1.Ligaspieler? „Hrgota und Stendera hätte man holen sollen“

Beitrag von „FCNMax“ vom 3. August 2018, 12:11

My 2 cents:

- Stendera soll ein klasse Fußballer sein; größtes Manko fußballerisch ist wohl, dass er etwas
langsam ist. Lässt mich spontan an Misimovic denken den Langsamkeit ja auch die große
Karriere gekostet hat. Aber Stendera kann wohl im Konterspiel die tödlichen Pässe spielen. Zur
Verletzungsgeschichte: der Kreuzbandriss sollte eigtl jetzt inkl muskulärem Aufbau abgehakt
sein. D.h. ich hätte eher wenig Bedenken, dass diesbezüglich nochmal etwas kommt. Eine
grundsätzliche Verletzungsanfälligkeit nach dem Motto „Körper nicht für Profifußball geeignet“
würde ich jetzt mal aus den gegebenen Daten noch nicht ableiten. Also für uns könnte er
potentiell eine echte Verstärkung sein - daher machen, wenn vernünftige Konditionen
bestehen.
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- Hrgota kann ich weniger beurteilen, allerdings hat er schonmal nachgewiesen, dass er
grundsätzlich weiß wo das Tor steht. Er war halt weder bei Gladbach noch bei der Eintracht
Stammspieler. Von daher ist sein wahres Potential nur schwer einzuschätzen. Sollte er vom
Charakter passen, dann denke ich, dass er eine gute Verpflichtung im Rahmen unserer
Möglichkeiten sein könnte...

Ich wage aber mal zu behaupten, dass die BILD auch nur mitbekommen hat, dass irgendwas
zwischen Bornemann und Bobic läuft - am Ende sind wir wohl eh nur an der einem der Beiden
interessiert.

P.S. Man freut sich ja schon, wenn ein Gerücht noch nicht dementiert wurde, wenn man davon
erfährt ??

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 3. August 2018, 12:11

Ich stelle fest, es gibt hier eine Menge Leute die deutlich mehr fussballerisch Fremdgehen als
ich. 

Bei mir reichts grad mal dafür beim Kicker die Spielanalysen durchzusehen und festzustellen,
wie viele Punkte ich beim Kicker-Managerspiel bekomme.

Deswegen tue ich mich auch so schwer bei Vorschlägen.

Wie geschrieben, die Beiden sind mir bislang nur durch Abwesenheit oder Banksitzen
aufgefallen.

Wenn sie tatsächlich kommen, hoffe ich, dass ihr recht mit euren Einschätzungen habt. 
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Muss sagen, dass ich mittlerweile gar nichts mehr erwarte.

#fränggischerZwexpessimismus

Beitrag von „Neibsn“ vom 3. August 2018, 12:12

einer der 3, stendera, hrygota, Hermann wirds, Quelle: Intuition

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 12:13

Zitat von heko 

Nicht aufregen - die gleichen die jetzt hier Duksch fordern, hätten wenn er verpflichtet
worden wäre, sofort losgemault „ was wollen wir mit Duksch“ warum holt der blinde
Bornemann nicht 1.Ligaspieler? „Hrgota und Stendera hätte man holen sollen“

Ja genau, so wäre es gewesen.  Aber ich merke schon, man sollte keine Beispiele bringen,
sonst springen manche darauf auf, ohne überhaupt mal zu lesen. 

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 12:14

Aber abgerechnet wird im Mai 2019. Schaun wir mal, wie erfolgreich die Transferphase dann für
uns war.

Beitrag von „FCN_SC“ vom 3. August 2018, 12:14

Zitat von Neibsn 
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einer der 3, stendera, hrygota, Hermann wirds, Quelle: Intuition

ich tippe auf hrgota

Beitrag von „schwengl“ vom 3. August 2018, 12:18

Zitat von hattrick 

100 Spiele, 12 Tore. Also in jedem dritten trifft er mal. Macht auf die Saison 3-4 Tore.
Natürlich kann er bei uns einschlagen, bestreitet keiner. Stendera wäre wohl nicht so
verkehrt, Hrgota, wo wir Ishak, Palacios und Knöll haben? Nicht zu vergessen Zrelak.
Warum den nächsten Angreifer? Dann lieber einen Nachwuchsspieler, oder einen der
paar Tore mehr aufweisen kann als Hrgota, wenn man schon ordentlich Geld in ein
sicherlich nicht zu geringes Gehalt steckt. Baustelle ist eher die Möhwald Position und
nach der Verletzung von Ewerton wohl noch ein IV.

Hrgota könnte auch Rechtsaussen.

Wenn man ihn bekommen könnte sollte man nicht nein sagen.

Ne Torgarantie werden wie eh nicht bekommen.

Hrgota hat aber schon einige erfahrung gesammelt,was der Mannschaft bestimmt auch gut tun
würde

Die Möhwald Postion spielt Löwen,falls du es noch net mitbekommen hast!!

Und ein Innenverteidiger kommt keiner mehr,sprach Bornemann.

Beitrag von „kinstontown“ vom 3. August 2018, 12:19

Wann kommt eigentlich Bornemanns Dementi?

Beitrag von „hattrick“ vom 3. August 2018, 12:20
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Zitat von schwengl 

Hrgota könnte auch Rechtsaussen.

Wenn man ihn bekommen könnte sollte man nicht nein sagen.

Ne Torgarantie werden wie eh nicht bekommen.

Hrgota hat aber schon einige erfahrung gesammelt,was der Mannschaft bestimmt auch
gut tun würde

Die Möhwald Postion spielt Löwen,falls du es noch net mitbekommen hast!!

Und ein Innenverteidiger kommt keiner mehr,sprach Bornemann.

Alles anzeigen 

Du wirst es kaum glauben, aber das habe ich mitbekommen, des Lesens bin ich mächtig, auch
wenn du es mir wohl nicht zutraust.

Und ich dachte man bräuchte zwei Spieler pro Position.... Ok.... dann eben kein backup.
Hoffentlich Verletzt sich Löwen nicht.

Beitrag von „Veteran“ vom 3. August 2018, 12:30

Zitat von Powerbag 

Drmic, Herrmann, - und ich wäre auch mit den Zweitligaspielern Kerschbaumer,
Duksch, Schindler, Kinsombi, Abdellauhi, Köpke sehr zufrieden gewesen. Von Stendera
und Hrgota halte ich wenig.

äähm, ja genau! Ich darf mal die Ablsöesummen dagegen stellen die gezahlt wurden bzw.
gefordert werden:
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Kerschbaumer: Ist in die zweite Liga nach Ingolstadt gewechselt für 1,5 Mio Euro. (wohlgemerkt
zweite Liga)

Duksch: Basisablöse 1,5 Mio plus Nachzahlungen im Erfolgsfall bis 2,5 Mio plus Beteiligung am
Weiterverkauf

Schindler: Ist von Kiel für unverkäuflich erklärt worden. Wie willst du den verpflichten?

Kinsombi: Hier gilt das gleiche

Abdellauhi: Kokettiert mit einem Wechsel nach St. Pauli. Man wird sehen was er dort reißt.

Köpke: Dafür hat Berlin 2 Mio Ablöse gezahlt.

Unser Transferbudget: 4 Mio

Selbst bei guten bis sehr guten Zweitligaspielern sind wir außen vor, wenn wir aus laufenden
Verträgen herauskaufen wollen.
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